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Jahresbericht 2021 
 
Das Jahr 2021 war geprägt von den für den Schutz der Gesundheit der Bevölkerung verlangten 
Einschränkungen, die insbesondere durch das Versammlungsverbot und die Restriktionen in den 
Restaurants die Aktivitäten des Panathlon Clubs Aargau getroffen haben. Bereits die Jahresver-
sammlung vom Januar 2021 fiel ins Wasser und konnte erst im August nachgeholt werden. Für 
den Re-Start wurden die Mitglieder im Juni zu einem ungezwungenen Treffen in Freundschaft 
und Geselligkeit sowie ohne Themen und Traktanden eingeladen. An der ordentlichen Jahresver-
sammlung im August konnten die neuen Statuten sowie Jahresrechnung und Budget behandelt 
und genehmigt werden. Mit Dank und Anerkennung wurden die Rücktritte aus dem Vorstand 
von Heiner Fischer und Herbert Notter zur Kenntnis genommen. Der Vorstand setzt sich neu 
zusammen aus Käthi Murer als Kassierin, Bruno Cavelti als Past-Präsident, Christian Koch als 
Mitwirkender bei der Programmgestaltung und meiner Wenigkeit als Präsident. 
 
Veranstaltungen 
Panathlon-Mitglied Bruno Cavelti war als Chef Spitzensport beim Schweizer Turnverband sehr 
eng in der Vorbereitung der Olympischen Sommerspiele in Tokio im Bereich Kunstturnen 
involviert. Beim September-Meeting berichtete er über viel Unbekanntes und Erstaunliches. Das 
Corona-Virus hat den Athletinnen und Athleten den emotionalen Puls – die Begeisterung der 
Zuschauer – stark reduziert, wenn nicht gar ganz genommen.  
 
Am Oktober-Meeting wurde den Anwesenden sechs Vorschläge für die Ausrichtung des 
Unterstützungsbeitrages 2021 unterbreitet. Daraus wurde Kunstturner Luca Murabito als 
Preisträger erkoren. Schlussendlich war es trotz Corona möglich, am 9. Dezember den 
Weihnachtsanlass mit Übergabe des Förderbeitrages an Luca Murabito durchzuführen. Der 
Partner-Anlass wurde von 34 Personen besucht und wir erlebten einen gemütlichen und 
würdigen Jahresabschluss im Beisein von Panathlon-Schweiz-Präsident Dr. Bernhard Segesser.  
 
Distriktversammlung 
Am 25. September fand in Bulle die Distriktversammlung Schweiz/Fürstentum Liechtenstein 
statt. Ich durfte erstmals daran teilnehmen. Von 32 Mitgliederclubs waren 10 anwesend. Die 
statutarischen Geschäfte waren schnell abgewickelt, wegen fehlender Anlässe und Aktivitäten 
wurde für 2020 ein finanzieller Überschuss erzielt und das Vermögen beträgt rund 50'000 
Franken. Für 2021 wird ein ausgeglichenes Ergebnis erwartet. Für die Aufbereitung eines 
Informationskonzeptes unter den Clubs, innerhalb der Schweiz und gegenüber Panathlon 
International wurde eine Arbeitsgruppe aus dem Vorstand eingesetzt. Die DV 2022 wird in 
Solothurn stattfinden (Jubiläum Panathlon Club Solothurn). 
 
Vorstand 
Für Vereine und Organisationen, wie dies der Panathlon Club Aargau darstellt, ist die Pandemie-
Zeit schwierig und ohne Treffen fehlt das Herzstück der Aktivitäten. Deshalb hat der Vorstand 
regelmässig seine Mitglieder informiert. Die meisten der anstehenden Geschäfte wurden auf 
dem Korrespondenzwerg beraten und erledigt. Zur Vorbereitung der Jahresversammlung wurde 
eine virtuelle Vorstandssitzung durchgeführt und am 27. Oktober traf sich der neue Vorstand 
zum ersten Mal mit Präsenz und Mittagessen.  
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Mitglieder 
Der Wert des Panathlon Clubs sind seine Mitglieder und wo sich Persönlichkeiten treffen, sollen 
diese auch gepflegt werden. Deshalb sind uns freundschaftliche Kontakte und Wertschätzung 
wichtig. Wegen fehlender Veranstaltungen war die Gewinnung von neuen Mitgliedern schwierig. 
Es freut mich deshalb sehr, dass wir trotzdem - und seit meiner eigenen Aufnahme im Jahre 2017 
erstmals wieder - an der Jahresversammlung das Traktandum Neuaufnahmen behandeln dürfen. 
Für die nächsten Jahre gilt bei der Mitgliederakquisition das Motto: Qualität vor Quantität, mit 
Augenmerk auf dem Anteil weiblicher Mitglieder(innen).  
 
Dank 
Ich danke den Vorstandsmitgliedern für die Mitarbeit und das Engagement, Susi Widrig für die 
Betreuung der Website, Susi Widrig und Karl John für die Revision der Jahresrechnung, den 
Mitgliedern für die Treue und die Zahlung des Mitgliederbeitrages, Spendern für ihre Gabe und 
dem Clublokal Hotel aarauWEST für die stets grosszügige und einwandfreie Gastfreundschaft. 
Ich verbinde den Dank mit dem grossen Wunsch, dass im laufenden Jahr die Normalität wieder 
Alltag wird, dass alle gesund bleiben oder wieder werden und, dass wir einige fröhliche 
Momente unter uns verbringen dürfen. 
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